

Tepic, Nayarit a 27 de Noviembre de 2024.



Me complace felicitar y dar la bienvenida a dos docentes universitarias, que toman protesta como directoras de sus respectivas Unidades Académicas. La maestra Francisca Berenice Aranguré Luna, quien estará a cargo de la UA Preparatoria #12, del municipio de San Blas; y la Dra. Cinthia Elizabeth Valenzuela Legaspe, nueva directora de la UA Preparatoria # 8, del municipio de Ahuacatlán.

Mi reconocimiento a la maestra María Luisa Betancourt Navarro y el maestro Julio César Agraz Becerra, por todo el trabajo realizado durante su gestión en las respectivas UA.

¡Muchas felicidades a ambas por su nombramiento! Les invito a que trabajemos en unidad y compromiso. ¡Enhorabuena para estas comunidades universitarias! Sigamos trabajando con esfuerzo en beneficio de la Educación Media Superior de la región.